

Le Ministère des Affaires extérieures annonce que M. Carlo Scarascia-Mugnozza, Vice-Président de la Commission des Communautés européennes, après avoir participé à la Conférence sur HABITAT à Vancouver où il s'est adressé à l'Assemblée plénière et s'être entretenu avec l'honorable Jean Marchand, Ministre de l'Environnement, était à Ottawa le 3 juin pour une visite, accompagné de plusieurs experts de la Commission.

A l'occasion de cette visite, M. Scarascia-Mugnozza a rencontré M. Blair Seaborn, Sous-ministre à l'Environnement ainsi que d'autres représentants des ministères de l'Environnement, de l'Agriculture, de la Santé et du Bien-Etre, des Affaires extérieures ainsi que du Conseil national de Recherches. Cette rencontre était la première occasion d'un échange de vues officiel depuis la signature en novembre 1975 de lettres sur la coopération dans le domaine de l'environnement entre le Canada et la Commission des Communautés européennes. Les discussions ont porté sur un large éventail de problèmes environnementaux et ont donné un nouvel élan à la coopération Canada-CEE en sélectionnant certains domaines qui feront l'objet d'une attention spéciale. Les domaines choisis sont la qualité et la gestion de l'eau, l'évaluation des incidences sur l'environnement, les critères scientifiques pour la qualité de l'environnement, le bruit et la recherche liée à l'environnement dans des domaines tels que les produits chimiques toxiques et les boues d'épuration.

Pendant sa visite à Ottawa, M. Scarascia-Mugnozza a également rencontré Mme Sylvia Ostry, Sous-ministre à la Consommation et des Corporations avec qui il s'est entretenu de la protection du consommateur.